



# Boyardville Jour 1

publié le 04/07/2017

Après une arrivée à midi et l'installation dans les chambres, nos élèves ont pu profiter de la plage de Boyardville. Le soleil était au rendez vous. A partir de 16h, embarquement sur des catamarans direction Fort Boyard. Les plus chanceux ont semble-t-il aperçu passepartout...

Au programme demain, paddle, thèque sur la plage, 100% raquette, 100% beach, course d'orientation et...sortie glace !!!

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**